



Castilla y León apuesta por un «examen único estatal» de acceso a la universidad

La Junta asegura que «en un país serio no es de recibo» que los alumnos que comienzan segundo de Bachillerato «no sepan cómo van a ser evaluados»

Salamanca, ICAL

El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey, se mostró ayer, durante la inauguración del curso universitario en la Universidad de Salamanca, partidario de realizar un «único examen estatal» de acceso a la universidad. «Es un buen momento para que se haga algo diferente», manifestó Rey. Ahondando en esta idea, Rey explicó que esa prueba única a nivel nacional contrarrestaría la «sospecha de que los alumnos de comunidades con un nivel alto de exigencia escolar se vean perjudicados con respecto a los de otras regiones donde el nivel es menos exigente».

No obstante, Rey reconoció que «una prueba así sería de muy difícil consenso» puesto que «las comunidades autónomas nacionalistas no quieren ni oír hablar de una prueba nacional, y las no nacionalistas con resultados escolares bajos tampoco querrían verse expuestos a obtener esos resultados» a nivel nacional. Por ello, el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León consideró «útil repensar» la prueba de selectividad «en esa clave donde no sea obligatoria más que para algunas titulaciones».

En ese sentido, y en relación a la multiplicación de pruebas en las fases intermedias del sistema educativo español, Rey fue espe-



El consejero de Educación, Fernando Rey, asiste al acto de apertura del nuevo curso académico. | FOTO ICAL

cialmente crítico con el Gobierno nacional al señalar que «quien desde Madrid pone pruebas en cuarto de la ESO, no conoce cómo es un sistema de educación universal, donde el problema reside en no dejar a ningún escolar atrás», e incluso aseguró que lo ideal sería «no hacer un examen para certificar el Bachillerato».

Rey recordó que, en en algo más de un año que lleva como consejero de Educación del Ejecutivo regional, fue «crítico ante

el ministro» al respecto del fin de la Prueba de Acceso Universitario (PAU) y el examen de evaluación que la sustituirá, y que lleva avisando «un año» en que «en un país serio no es de recibo que los alumnos que comienzan el lunes segundo de Bachillerato no sepan cómo van a ser evaluados».

«Estamos hablando con los rectores y queremos que el examen al que se enfrenten los alumnos que el lunes empiezan

segundo de Bachillerato sea lo más parecido posible a la última PAU», explicó Rey. No obstante, el consejero de Educación manifestó que «en el futuro, sería deseable otro modelo de acceso a la universidad». En ese sentido, señaló que «la PAU la aprueban más del 95 por ciento de los alumnos y no sirve para discriminar» por lo que Rey defendió que «una prueba de acceso solo tiene interés para los pocos estudios con notas de corte altas».